#### 岩手県立大野高等学校

# PTA会概

大野高校PTA事務局/岩手県九戸郡洋野町大野58-12-55 TEL(0194)77-2125



## 逆境を勿に

PTA会長 坂久保 了

今年度PTA会長を務めさせて頂きます坂久保です。至らぬ点が多々ありますが、微力ながら精一杯務めさせて頂きます。昨年度に引き続きよろしくお願い致します。

新年度がスタートして三ヶ月が経ちました。僅か三ヶ月ですが、非常に色々な事があった三ヶ月だった気がします。 入学式の規模縮小から始まり、PTA総会の書面議決、高校総体の中止。昨年末から猛威を振るう新型コロナウイル スが原因で私達の生活に様々な影響が出ています。

この様な状況でも大野高校の生徒達は目標を失わず、日々努力をし続けています。今回の様な予想もつかない状況にも、柔軟に対応し、どうしようもないと分かって居ても腑に落ちない決定にも気持ちを切り替えて。

そんな生徒達を成長したなと思いますし、誇りに思います。日頃から臨機応変にご指導頂いている校長先生はじめ、 教職員の皆様のお陰だと思っております。ありがとうございます。環境の変化、活動を制限された中での個々の成長 は、今後社会に出た時に非常に大きな武器になります。これからも逆境でも力を発揮出来る大野高生でいて下さい。

最後になりますが、保護者の皆様、日頃よりPTA活動にご理解ご協力頂きましてありがとうございます。生徒達同様保護者の皆様もこの様な状況に戸惑いや不安もあると思います。しかし、子供達も日々もがき苦しみ葛藤しています。いつの日も子供達の一番の理解者で居られる様に私達も成長して行きましょう。そして引き続きPTA活動へのご協力をよろしくお願いいたします。



### 地域との運帯

校長 中野 達博

新型コロナ感染症のため、保護者の皆様にはお子様の健康管理を始め、PTA 総会協議案の書面議決等、学校の感染症対応にご理解ご協力をいただきありがとうございます。お陰様で、学校再開後は感染症対策をしながら教育活動を推進しております。その一方、高総体など様々な大会やコンクールが中止され、努力を続けてきた生徒にはつらい思いをさせています。先日は、運動部の3年生が気持ちを切り替え、進路実現に向かえるように先生たちが「運動部レクリエーション」を企画し、生徒たちを元気づけてくれました。今後も、様々な体験学習や経験の機会がなくなる心配がありますが、実施可能な活動を工夫し生徒たちの自己肯定感や自己有用感を高め、また進路学習を進め進路目標達成に繋げていきますので、ご協力をお願いいたします。

さて、今年度の本校の重点目標の一つが「地域に信頼される学校づくり、魅力ある学校づくり」です。これは、 高校存続のため洋野町や大野中学校とのつながりを深め、教育活動を豊かにするとともに、大野高校の魅力や活動を理解してもらい、入学生を増やそうとする取組です。県の「高校の魅力化促進事業」等も活用し、地域学習を充実させるとともに洋野町や大野中学校、他の高校と連携した活動を進め、課題発見・解決力や協働する力を育て、進路学習を通して人生設計力を培うことを目指します。本校存続のため、地域と一体感を持って活動できればと考えておりますので、ご支援をよろしくお願いいたします。

氏 名

#### 学年/役職·教科

部顧問

### 大野高校職員紹介



なかの たつひら 中野 達博 校長



三森健副校長



スラミカ ひきたか 黒澤 久孝 2年付・数学

バスケットボール (総合文化)



aph a tabpe 赤穂 直 行 3 年付・英語

サッカー



卓球



泉田 貞子 2年担・地歴公民



庄司 晃子 1年担・国語 パレーボール (吹奏)



うちま けんじ 内間 研治 1年付・数学



欠畑 冴子



はたけやま たくや 畠 山 拓矢 3 B担・理科 野球



佐々木 赳人 3 A担・地歴公民 バレーボール



伊藤 誠章 3 A 副・国語 <sup>斑 (バスケットボール)</sup>



宮 光 平 1年副・保健体育 バスケットボール



角掛 裕喜 3 B副•音楽

吹奏楽 (サッカー)



坂本 貴大 1年付・理科 卓球



まるくは まさたか 大久保 賢尚 2年副・保健体育 サッカー



佐藤 麻美 3年付・養護教諭 ソフトテニス



坂本 奈都子 事務長



たしゃま はるき 西山 明樹 主事



おく としひろ 奥 肇宏 ポイラー技士業学校技術員



さんぼんぎ ゆかこ 三本木 優可子 会計年度任用職員



ふるだて ゆき お 古 舘 行雄 非常勤講師・商業



しまだ まさみ 島田 政美 非常勤講師・家庭



ながさか りえこ 長 坂 理恵子 非常勤講師・工芸



mate じゅんな 川﨑 純奈 支援員



学校計算の



会制2年 5月8日 (金)







PTA会員の声 **萬谷 ミイ子** 

大野高校に子供たちがお世話になって、4年になります。長女は、昨年度卒業し、次女は、現在2年生になりました。様々な活動に参加させて頂き、大変な事もあり悩む事もあるようですが頑張っているようです。

昨年度から発生した新型コロナウイルス流行で、子供達や私達の生活に大きな影響を受けることになりました。この状況になり、元気で普通の生活を送れていたことがどんなにありがたい事かを日々考えさせられます。例年の活動ができず、かわいそうに思うところもありますが、この状況にしか学べない事もあると思います。1日1日を大切に残りの高校生活を送って欲しいと思います。

#### **海**集後記 広報委員長 東久美子

令和2年4月、新たな新入生を迎えスタートしました。今年は新型コロナウイルスの影響で高総体やさまざまな行事がなくなりつつあります。特に3年生は最後の高総体であり、各々が一生懸命練習した成果を出せないという状態でありとても残念だと思っております。これからはどうなるかわかりませんが、

時間は「まだまだあるな」と思いがちですが、本当にあっという間に終わってしまいます。みなさんには過去にとらわれず毎日を楽しく、毎日何かを得て

1,2年生は勉強・部活動を頑張り、少しずつ自分の進路を考えていき、3年生は就職・進学に向けて時間を大切にしてほしいと思っております。

学習していってほしいと思います。たくさんのことに挑戦してみよう!